

La Deep Web en la Sociedad

Univ. Vargas Mamani José Felipe
Universidad Mayor de San Andrés
Facultad de Ciencias Puras y Naturales
Carrera de Informática
Análisis y diseño de Sistemas de Información
jvama_ntr@hotmail.com

RESUMEN

Como bien sabemos la deep web es un mal necesario para el mundo es una realidad que afecta tanto a países desarrollados como a subdesarrollados y que ya está integrada a nuestra sociedad, aunque muchos desconocen de este ciberespacio en nuestra sociedad ya la tenemos presente por los aspectos negativos como ser trata y tráfico de personas, tráfico de órganos humanos, narcotráfico y porque no mencionar la corrupción.

Nuestra cultura y sociedad son las más afectadas por consecuencia de las malas normas, reglas y desconocimiento respecto a este tema las personas en nuestra cultura (latinoamericana) son muy arraigadas sus tradiciones y costumbres pero al dar conocimiento la deep web todo fue cambiando las personas buscaban cosas que con el tiempo se volvieron violentas y malas ante nuestra sociedad.

Y nos preguntamos o siguiente: ¿Cuál es el rol de la sociedad frente a Internet? ¿Cuáles son los principios que deben guiar una reglamentación de Internet? ¿Quién hará estas reglas?

Palabras Clave

Cultura, Internet, Comunicación, sociedad.

1. INTRODUCCION

Estamos tocando este tema ya que tiene relación con nuestra carrera y como ya lo hemos mencionado anteriormente es un tema poco conocido que opera de manera ilegal, así que debemos de difundir un poco y tener un cierto criterio más amplio.

En el fondo del ciberespacio existe otro mundo al que no se accede de manera fácil. Miles de páginas que

incluyen desde informes de servicios de inteligencia y bancos hasta venta de armas y órganos, drogas y redes de pedofilia. Figura 1.

La navegación del ciberespacio se masificó y la aparición de la banda ancha intensificó la rapidez en el flujo de datos. Sin embargo, el mar de los contenidos de la web esconde en sus abismos otro espacio virtual, mucho más grande y de acceso desconocido para la mayoría de los mortales: la web profunda.

1.1 ACTIVIDADES ILICITAS EN LA DEEP WEB

El narcotráfico es una de las actividades delictivas que más ha asimilado el uso de internet encriptado para sus actividades. Al ser un medio carente de normas, se puede “blanquear” y legitimar capitales. Incluso hay capos del narcotráfico encarcelados que controlan y dirigen sus redes del exterior a través de internet. Además, la banca electrónica permite abrir cuentas, transferir fondos y una movilidad anónima del capital sin parangón con la banca real. Para los buscadores de sexo, el anonimato otorga total impunidad.



Figura 1. Abismos de la deep web

Por este motivo, abundan las páginas de pedofilia y los chats en los cuales se pide y ofrece a menores de edad.

Para lo cual en éste sentido, para las autoridades y organizaciones que combaten este fenómeno no es fácil afrontarlo, dado que en muchos países existen vacíos

legales que hacen más ineficaz la lucha policial. Pero en las profundidades de la deep web también existen los paraísos fiscales. Deseosos de pagar menos al fisco o de evadirlo totalmente, la transmisión de capitales y flujos financieros se logra con unos pocos clicks.

Lafalta de identificación en las comunicaciones permite que no se puedan asociar actividades o sesión en línea con la realidad física de la evasión. A su vez, las autoridades financieras y gubernamentales no han regularizado este sector con eficacia.

1.2 VENTAJAS Y DESVENTAJAS DE LA DEEP WEB

Las desventajas que podemos encontrar como ser hay lugar para el conocimiento bélico. Instrucciones para fabricar todo tipo de artefactos explosivos o armamento. Procesos fáciles y muy baratos para armar bombas biológicas o agentes químicos. Y cuyo efecto destructivo no es nada desdeñable. Los avances en genética suelen ser publicados en internet. Por ejemplo, el desciframiento del genoma de determinadas bacterias que es accesible desde la Red, podría ser aprovechado como arma biológica. Por supuesto que estos campos resultan ser potencialmente peligrosos para actividades terroristas o criminales. Y hasta para aquellos que quieran deshacerse de personas molestas, existen páginas de sicarios que cuelgan sus datos y dan prueba de su eficacia.



Figura 2. Trata y tráfico de niños

Hay quienes sostienen que también se pueden encontrar sitios de tráfico de órganos, venta de cadáveres, videos sobre torturas y violaciones, canibalismo y demás basuras.

Pero la deep web también ofrece cosas buenas: el acceso a grandes bibliotecas mundiales, como la del Congreso de Estados Unidos, información privilegiada sobre política de empresas, gobiernos y mercados

financieros, páginas de Wikileaks que no se encuentran en la web global e información Top Secret, entre otros.

Bitcoins, la moneda virtual de la web profunda. Evidentemente, todo movimiento comercial necesita de una divisa. Dado que las monedas de curso legal en la vida real poseen mayores controles de seguridad, la web creó en 2009 una moneda virtual legal, que permite hacer transferencias bancarias sin necesidad de registrarlas. “En los casos de trata de personas o tráfico de drogas, se los puede cambiar por Bitcoins.

2. LA DEEB WEB EN NUESTRA SOCIEDAD

La deep web es un espacio de comercio ilegal y de contenidos ilícitos donde se promueve la violencia y aspectos que deterioran la sociedades propone cumplir con el objetivo principal de informar a todo usuario de internet sobre el peligro que alberga y que sepan de su existencia para hacer algo al respecto sobre la existencia de este tipos de espacios digitales que afectan a la sociedad en conjunto.

En la actualidad el uso de la tecnología cada vez es mayor y el poder tener acceso a ellas cada vez es más fácil en especial si hablamos de las últimas generaciones ya que de cierta forma nos hemos vuelto adictos a ellas pero ¿sabemos que tanto nos proporcionan? en general casi todos tienen una cuenta de Facebook, twitter, gmail, entre muchas otras y cuando nos dicen: ¿sabes usar la internet? A lo que muchos respondemos que si ya que creemos que los buscadores como google contienen toda la información existente.

Lo que muchos no sabemos es que esto es solo una mínima parte de lo que la internet contiene ya que existe la llamada “deep web” o como algunos la identifican “la internet profunda” en ella se encuentra una gran cantidad de información como lo son: archivos filtrados del gobierno, enciclopedias, revistas, etc. Los cuales nos podrían ser de gran ayuda ¿suenan bien no?

Esto es de los muchos y grandes beneficios que nos trae la deep web pero no todo es así de bonito ya que existen muchas otras páginas con contenidos altamente desagradables como asesinatos, violaciones y muchos métodos de torturas, en la deep web también puedes contratar servicios de sicarios y muchos más. Es por eso que hemos tomado la labor de investigar en que consiste que beneficios y desventajas nos aporta y principalmente como es manejada jurídicamente en nuestro país.

3. LA DEEB WEB CAUSAS Y EFECTOS EN LA SOCIEDAD

Por este medio también buscamos el alertarte de las consecuencias legales que podría traerte si decides adentrarte en este tipo de información ya que puedes ser víctima de un hacker que tan solo en cuestión de segundos roba toda la información de tu pc y prácticamente se apodera de la misma haciéndote ver como el culpable de todo.

3.1 ¿Cómo influye en nuestra vida y en nuestra cultura?

El enfoque desde el cual lo vamos a tratar es el jurídico, ya que el propósito de este trabajo es dar a conocer si existen normas que regulen no solo el Internet que todos conocemos, si no que se puede llegar a hacer con la llamada deep web.

Desde un punto de vista informático, Internet es una red de redes. Sin embargo, bajo este término podemos englobar también al conjunto de personas que utilizan esas redes de información y a la información en sí misma.

Las normas reguladoras de la conducta humana que se aplican en el llamado ciberespacio, no son exclusivamente jurídicas. Puesto que existe un alto grado de conciencia de los usuarios de Internet. Y son ellos mismos quienes han logrado marcar ciertas pautas de conducta en el ciberespacio.

En nuestra vida diaria en base más se incrementa la demanda en la deep web será más peligros para nuestra sociedad el temor a los secuestros asesinatos violaciones y demás basura que se puede encontrar en la web profunda.

Pero a la vez como dijimos anteriormente tiene algunas ventajas como ser el poder acceder a información privilegiada, tener acceso a información respecto a nuestra sociedad, todo se basa en cómo le demos el uso a la llamada deep web.

3.2 Importancia social

La Internet tiene un alto impacto en la forma de comunicarse de la sociedad por lo que el uso de la menciona Deep Web repercute en el bienestar de la sociedad en conjunto al fomentar el consumo de los artículos ilícitos y demás negocios ilegales y la ruptura como sociedad conjunta se da a la creación de pedófilos, asesinos, canibalismo, etc.

3.3 Principales beneficiarios

Los principales beneficiarios de aprender lo que implica la Deep Web y sus peligros son toda la sociedad en conjunto pues va dirigido desde niños o jóvenes que pueden adquirir drogas hasta adultos que puedan tener acceso a información confidencial o en el caso popular la pornografía

4. CONCLUSION

En conclusión podemos decir la deep web afecta a nuestra sociedad de acuerdo a como se la maneje ya que encontraremos información importante como a la vez información basura la misma sociedad la creo y es la que da uso de ella pero no la podemos obviar solo saberla manejar para que no afecte a nuestra cultura y sociedad.

5. BIBLIOGRAFIAS

<https://geti2p.net/es/>
<http://www.identi.li/index.php?topic=119969>
<http://lamiradadelreplicante.com/anonimato-en-la-red-i2p-y-su-instalacion-en-gnulinux/>
www.wikipedia.com
http://es.wikipedia.org/wiki/Internet_profunda